Stadtbürgerschaft 19. Wahlperiode

1

Anfrage in der Fragestunde der Abgeordneten Susanne Wendland

## THC im Blut bei Verkehrskontrolle durch Bremer Polizei

Ich frage den Senat:

- 1. Wieviele Personen mussten sich bei der groß angelegten Drogenkontrolle vom 10.-13.5.17 in Bremen einer Blutabnahme unterziehen?
- 2. Wie hoch war bei diesen Personen der durch die Blutkontrolle nachgewiesene aktive THC-Wert, bitte aufschlüsseln nach Personen, die 1.) mutmaßlich aktuell unter Rausch standen oder aber 2.) fahrtüchtig waren?
- 3. Mit welchen rechtlichen und/ oder juristischen und/oder gesetzlichen Begründungen wurden wie vielen von diesen unter 2.1.) genannten Personen auf Grund einer sogenannten Drogenfahrt der Führerschein bereits entzogen bzw. steht ein Führerscheinverlust noch aus?

Susanne Wendland